
 

Fs: Boccia,non privatizzare in fretta e furia per fare cassa
 

 

(ANSA) - ROMA, 3 DIC - "Se tutto si riduce solamente alla

cassa tanto vale vendere un altro po' di Eni o Enel ma non

privatizzare in fretta e furia Fs". Lo afferma Francesco Boccia,

presidente della commissione Bilancio della Camera. "Quando si mettono al centro i passeggeri - dice Boccia - si

fanno gli investimenti, se invece le privatizzazioni si fanno

per rincorrere lo 0,7 del Pil scritto nelle leggi di Stabilita'

si trasformano in un'inutile cassa per provare a ripagare un

debito pubblico su cui non incideranno mai". (ANSA). SCA
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